



Der Oberbürgermeister

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Delkenheim

über

1013

13. März 2022

Ortsbeiräte ernst nehmen

- Beschluss Nr. 0005 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim vom 25. Januar 2022; Vorlagen Nr. 22-O-10-0001

Sehr geehrter Ortsvorsteher Herr Dr. Wittkowski,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit dem o. g. Beschluss haben Sie um Stellungnahme gebeten, ob und wie der Magistrat den Beschluss Nr. 0114 der Stadtverordnetenversammlung vom 11. März 2021 umsetzt bzw. wann mit der Umsetzung des Beschlusses zu rechnen ist.

Ihr Anliegen, eine Beantwortung Ihrer Ortsbeiratsbeschlüsse in der 4-Wochen-Frist kann ich als ehemaliger Ortsvorsteher gut nachvollziehen, jedoch in Anbetracht der Menge der zu bearbeitenden Gremienbeschlüsse wird es leider auch zukünftig immer wieder vorkommen, dass die Beantwortung nicht innerhalb dieser Frist sichergestellt werden kann.

Ein hoher Rechercheaufwand, umfangreiche Prüfungen (z. B. Verkehrszählungen etc.), die Bereitstellung des notwendigen Budgets sowie personelle Engpässe in den jeweiligen Fachämtern sind häufig die Ursache dafür, dass die Beantwortung erst mit Verspätung erfolgen kann.

Im Rahmen der jeweiligen Möglichkeiten wurden und werden organisatorische Maßnahmen ergriffen, die in Teilen - wie von Ihnen selbst festgestellt - bereits zu ersten Verbesserungen geführt haben.

Die Corona-Pandemie hat die personelle Gesamtsituation weiter verschärft. Ich werde Ihren Beschluss jedoch zum Anlass nehmen, die Dezernate nochmals auf den Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 11. März 2021 hinzuweisen.

Mit freundlichen Grüßen

Gert-Uwe Mende